

8Ydc`Eh]Vgjb]a]cgmrdc`Eh]Vgja]gYfUV`Yg

08-08-2012 por Administrador General



Ayer 30 de Julio, salió en Sr. D. Antonio de la Heras, el ínclito Senador que con la educación que últimamente caracteriza a los cargos del PP dedico una peinetita a los manifestantes del Buero Vallejo, ¿recuerdan?, bien, pues este “señor” salió como decía, en rueda de prensa a decirnos, nada menos que “No es momento de grandes críticas y sí de políticas y políticos grandes”, supongo entonces, que está pensando en dimitir, y de paso pedir a su gobierno que se aparte y convoque elecciones, porque sin duda, a un personaje que se comporta de esta manera, no creo que se le pueda llamar “Gran político” y las políticas de su partido, lejos de ser grandes son Miserables*.

*(R.A.E. : Miserable .- Mezquino, que escatima excesivamente en el gasto, falta de nobleza de espíritu, perverso).

Por otro lado se dedica a explicar los parabienes de las medidas contra el fraude fiscal, “reduciendo la cifra mínima para iniciar los procesos considerados como delitos de fraude a la Seguridad Social”, y es que la lucha contra el fraude es cierto que es una de las asignaturas pendientes de este país y de paso una de las medidas que podrían sacarnos de la crisis evitando los recortes sociales, pero olvidan decir que el 73% del fraude fiscal (unos 65.000.000.000€) lo generan el 4% de las empresas, es decir las más grandes, y que sin embargo fieles a su pensamiento neoliberal han decidido empezar por perseguir a los más débiles antes que a las grandes empresas, no se les vayan a soliviantar.

Que la señora Encarnación Jiménez diga que la nueva Ley de tasas protegerá el derecho a la asistencia jurídica gratuita, cuando lo que hace es establecer tasas a procesos que antes no los tenían, es como mínimo una broma de mal gusto, y hace bueno aquel dicho que “más vale un mal acuerdo que un buen Juicio”, sobre todo si no tienes “posibles” con los que hacer frente a un proceso judicial.

Decir además como dicen que, “las reformas emprendidas por el Gobierno de Mariano Rajoy están encaminadas a salir de la profunda crisis económica en la que nos dejó el Partido Socialista”, es insultar la inteligencia de los ciudadanos. A ver si se aclaran, o la crisis es Global y financiera (y si no que le

pregunten a la prima del tal Riesgo ese), o la creó el señor Zapatero el solito, en cuyo caso tendría que estar siendo Juzgado por la corte penal internacional.

El PSOE erró gravemente en sus políticas, pero no generó la crisis, es cierto que lejos de combatirla, las medidas que tomaron empeoraron la situación, pero es que esas políticas que nos hundieron aún más en el agujero, son las mismas que el PP presenta hoy multiplicadas, como tabla de salvación y benefician a los mismos y perjudican a los de siempre.

Con señores como este diciendo cosas como estas, las ruedas de prensa del PP empiezan a parecerse a un monólogo del club de la comedia, y no a la exposición de grandes políticas por grandes políticos.

Francisco Riaño

Portavoz de Izquierda Unida en la Diputación Provincial de Guadalajara